

Un sindicato con letra propia

La Unión Obrera Gráfica Cordobesa (UOGC) es una organización con historia e identidad que representa y defiende los intereses de quienes la integran.



★ Tenemos algo para ofrecerte

Con nuestra suscripción digital disfrutás de más de 300 artículos exclusivos por mes y navegás sin límites nuestros sitios. Tenemos *newsletters premium*, una comunidad exclusiva para vos, descuentos con **Club La Voz** y más.

Quiero suscribirme desde \$30

Los primeros orígenes como espacio de agremiación de los trabajadores gráficos de Córdoba se remontan a los últimos años del siglo XIX, teniendo en cuenta además que en la ciudad se instaló la primera imprenta de Argentina, adquirida por la Universidad Nacional de Córdoba (UNC) en 1764.

Hoy, la Unión Obrera Gráfica Cordobesa (UOGC) es una organización sindical de primer grado, con personería gremial N° 559, cuyos afiliados desarrollan tareas en alrededor de 300 talleres gráficos distribuidos en toda la provincia.

La actividad se encuentra dividida en dos sectores: el de obra (mayoritario), comprendido en el CCT 409/05, y el sector gráfico periodístico, que contempla a quienes trabajan en la impresión de diarios en el marco del CCT 647/12. Cuenta además con la Escuela de Formación Laboral Gráfica, en la cual se imparten cursos y actividades de formación y capacitación sindical.



Gráficos a nivel nacional. / Unión Obrera Gráfica Cordobesa

La estructura de la organización está conformada por seis seccionales, en cuatro de las cuales cuenta con sedes propias: Leones, Río Cuarto, Río Tercero, San Francisco, Villa Dolores y Villa María. En Córdoba, tanto la UOGC como su obra social, cuentan con cuatro sedes: Artigas 60, Artigas 318, Avellaneda 54 y Avellaneda 60. Esta última fue adquirida en abril de 2019 y hoy se encuentra totalmente refaccionada para la atención futura de consultorios con diversas especialidades medidas y asistenciales.

En este marco, el gremio desarrolla una permanente acción sindical tendiente a la defensa de los puestos de trabajo y la verificación de las condiciones laborales, exigiendo el cumplimiento de lo establecido en las leyes y convenios colectivos de trabajo.

Compromiso social

El sindicato desarrolla diferentes tipos de actividades sociales con la participación de la familia gráfica, como los eventos del Día de los Gráficos, Día del Niño, Día del Padre y Día de la Madre, entre otros. Además, promueve la entrega de útiles escolares, subsidios por nacimiento, casamiento y fallecimiento y de becas de estudio.



Entrega de becas a los mejores alumnos. / Unión Obrera Gráfica Cordobesa

La UOGC participa activamente en la CGT Regional Córdoba, ocupando una secretaría adjunta. En ese marco, desarrolla una profusa actividad de recuperación de la memoria y de la historia del movimiento obrero de Córdoba a través de numerosos libros y publicaciones.

Obra social propia

La Obra Social del Personal de la Industria Gráfica de Córdoba nació en abril de 1992, luego de una larga lucha para lograr su inscripción y de un trabajo de organización que hoy la ubica entre una de las obras sociales más importantes de la provincia.



Festejo día del niño. / Unión Obrera Gráfica Cordobesa

Con la defensa del sistema solidario de atención de la salud como principio fundamental de su accionar, la prestadora de salud cumple con todas las necesidades que requieren sus afiliados en 30 centros de salud del territorio cordobés.

Presidida por Hugo Dante Ortiz, la obra social de los gráficos cuenta con farmacia propia en la Capital y una estructura de atención que comprende consultorios de todas las especialidades médicas, odontología y kinesiología y fisioterapia.



Derechos humanos. / Unión Obrera Gráfica Cordobesa

La entidad desarrolla una activa defensa de la salud pública y de la recuperación del rol del Estado como garante de los derechos sociales.

MÁS VISTAS

- 1 CIUDADANOS Se dispararon los contagios en
- 3 CIUDADANOS Denuncian que una decena de perros muertos fueron descartados en un descampado de Córdoba capital
- 4 CIUDADANOS Incendios en Córdoba: las llamas, muy cerca de un barrio de Villa Carlos Paz
- 5 CIUDADANOS En pleno incendio de la reserva La Quebrada, evacuaron a 40 adolescentes que estaban acampando

Por las provincias

- Mendocino se quedó sin empleo y ofrece su trabajo por las calles para alimentar a su familia
- Inédito: cruzarán a dos yaguarétes en Chaco para salvar la especie en extinción
- Tristeza en Salta: murió el gerente del Hospital de Embarcación

- Tristeza en Salta: murió el gerente del Hospital de Embarcación
- Profesores enviaron desayunos a alumnos del último año de secundaria

En esta nota

UNIÓN OBRERA GRÁFICA CORDOBESA

SINDICATO

Agregá un comentario